

PRONUNCIAMIENTO

El Partido Político Perú Primero, fundado bajo los principios de una democracia representativa, con separación de poderes, respeto a los derechos humanos e igualdad entre todos los peruanos y peruanas, expresa su más enérgica condena a las acciones golpistas e inconstitucionales que viene ejecutando el Congreso de la República en contra de los miembros de la Junta Nacional de Justicia con la finalidad de romper el equilibrio de poderes y subvertir el estado de derecho.

Este acto de amedrentamiento, disfrazado de Investigación sumarísima, en contra de una entidad cuya creación contó con la aprobación del 86% de los peruanos vía referéndum, no es otra cosa más que una muestra del golpe de estado parlamentario que venimos sufriendo por parte de un legislativo completamente deslegitimado.

Hacemos un llamado a toda la sociedad peruana, partidos políticos, organizaciones sociales, gremios, colegios profesionales y en general a toda la sociedad civil a unirse y levantar su voz de protesta para de esa forma recuperar la credibilidad y la confianza de la ciudadanía, que permita el ansiado desarrollo socio económico con justicia social, que tanto esperan todos los PERUANOS.

Lima, 11 de Setiembre del 2023

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL

01 760 6496

Calle Chacarilla 430, San Isidro

www.PeruPrimero.pe

 Perú Primero  [peruprimero.oficial](https://www.instagram.com/peruprimero.oficial)